

Israël, une menace pour la paix - 1/2

Israël a été élu le plus pays le plus menaçant pour la paix mondiale par les européens.

Un récent sondage réalisé par l'exécutif européen a été diffusé lundi. Ce sondage a été réalisé par téléphone du 8 au 16 octobre. Selon ce sondage, 69% des européens pensent que la guerre menée en Irak n'est pas justifiée. D'autres part, 59% des européens ont répondu qu'Israël est le pays qui menace le plus la paix mondiale.

Les Néerlandais ont été les plus nombreux à dénoncer Israël (74%)

L'exécutif européen a refusé de commenter ce sondage.

Avant même la parution officielle de ce sondage, les résultats ont été dénoncés par les autorités israéliennes. Le porte-parole de l'exécutif européen (Gerassimos Thomas) a répondu ce qui suit :

" Ce n'est pas notre travail d'interpréter chaque enquête d'opinion [...] Le sondage est ce qu'il est. Il est transparent et on le publie, un point c'est tout "

Et après tout il a bien raison ! En effet, nous sommes dans une démocratie. Si les européens ont désigné Israël comme une menace pour le monde, ce n'est pas pour rien. J'ai pour habitude de dire que l'on récolte ce que l'on a semé. Je trouve que cela s'applique assez bien dans ce cas-ci. Israël pensait-il qu'il allait être vu comme le bienfaiteur de l'humanité avec sa politique répressive et sanguinaire.

Ariel Sharon l'avait très bien dit lors d'une interview en 1982 par Amos Oz :

"Donnez à l'Etat d'Israël tous les noms que vous voulez, appelez-le Etat judéo-nazi comme Leibowitz. Pourquoi pas ? Il vaut mieux être un judéo-nazi vivant qu'un saint mort"

*"Même aujourd'hui je me porte volontaire pour faire ce sale travail pour Israël, **de tuer autant d'Arabes qu'il est nécessaire, de les déporter, de les expulser, de les brûler, de faire que le monde entier nous haïsse**, de tirer le tapis de dessous les pieds des Juifs de la diaspora, ce qui les forcera à courir vers nous en pleurant. Même s'il faut faire sauter une ou deux synagogues par-ci par-là, cela m'est égal. Et cela m'est égal aussi si une fois le travail fait, vous me mettez devant un tribunal de Nuremberg puis me jetez en prison à vie. Pendez-moi même, si vous voulez, comme criminel de guerre"*

source : [Interview de Sharon en 1982 par Amos Oz](#)

Aujourd'hui, les autorités israéliennes sont outrées et déçues. Pourquoi ? Sans doute déçues de voir que leur machine de propagande sioniste et de diabolisation des palestiniens n'a pas fonctionné. Mais ce n'est pas fini, car maintenant ils sont en train d'instrumentaliser ce sondage pour traiter les européens d'antisémites !!!

Et oui car le ministre en charge des relations avec la diaspora juive, Nathan Chitcharansky, a déclaré dimanche au quotidien Yediot Aharonot que

" l'Union Européenne, qui a montré qu'elle était sensible aux questions relevant des droits de l'homme, devrait faire cesser le lavage de cerveau qui vise à diaboliser Israël avant que l'Europe ne retombe une fois encore dans les périodes sombres de son passé. "

Le comble, car un sioniste voudrait donner des leçons à l'Europe en évoquant ce qui s'est passé il y a 40 ans ! alors que les israéliens continuent leur politique barbare en ce moment même en dressant le mur de la honte pour cloisonner encore un peu plus les palestiniens.

Israël, une menace pour la paix - 2/2

Vive la démocratie. Vive la liberté de penser.